



Les Amis de l'Égypte Ancienne

Adresse
48, rue du Refuge
66240 Saint Estève

Tél : 04 68 92 22 01
scribe.thot@gmail.com
<http://ancienegypte.fr>

vous propose

une conférence le Samedi 26 septembre à 17 H à la Salle des
Âînés de Saint Estève

Nous recevrons monsieur **Bernard MATHIEU**, Professeur d'égyptologie,
ancien Directeur de l'I.F.A.O qui nous présentera :

**« Les défunts parlent toujours aux vivants.
Quelques autobiographies notables du Nouvel Empire »**

Dans les autobiographies de l'Égypte ancienne - un genre propre à la culture pharaonique - le défunt s'adresse aux générations futures, dont nous sommes, pour leur transmettre son expérience individuelle, s'ériger en modèle et assurer ainsi sa postérité. Abondamment représenté depuis l'Ancien Empire jusqu'à l'époque ptolémaïque, ce genre littéraire est l'occasion de rencontrer quelques grands personnages, moins célèbres que les rois qu'ils ont servis, mais qui, pourtant, ont fait l'Histoire. C'est le cas, au Nouvel Empire (XVIIIe-XXe dynasties, 1550-1070 av. notre ère), d'Âhmès fils d'Abana, d'Antef le héraut, d'Amenhotep fils de Hapou, ou encore du premier prophète d'Amon Bakenkhonsou.

Prochaine conférence le Samedi 17 octobre nous recevrons madame Anaïs TILLIER, Docteur en égyptologie. Membre associé : CFEETK-CNRS USR 3172, Louqsor. MR 5140, équipe "Égypte nilotique et méditerranéenne", CNRS-Université Paul-Valéry, Montpellier 3, qui nous amènera vers :

Qus : à la découverte d'un site oublié

Coronavirus :

- du gel sera disponible à l'entrée de la salle
- le masque sera obligatoire (pour les déplacements dans la salle)
- la distanciation des chaises sera effective pour les personnes seules
- pas d'apéritif en fin de conférence
- la bibliothèque ne fonctionnera pas

Cordialement

Le Président de l'association

Guy Bessières